

オオムラサキ

学校HP <http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/e-school/18fujimi/index.html>

富士宮市立富士見小学校
学校だより 第4号
令和元年7月1日発行



学校目標 自ら学び やさしくできる 富士見っ子

重点目標

- ・よく聴き 考えを深める子
- ・あたたかい言葉で話す子
- ・めあてにむかって元気に運動する子

全校児童数(7月1日現在)

男子 220名

女子 234名

計 454名

暑い日が続いたり、雨が降ったりと梅雨どきの不安定な天気が続きます。そんな中でも子供たちは、雨上がりの運動場で元気に運動したり、遊んだりしています。

保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

6月22日(土)に伝統のオオムラサキ放蝶集会を行いました。多くの保護者や地域の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。当日は小雨の降る中、大空へ飛び立ったオオムラサキは、子供たち一人一人の夢をのせ、別れを惜しむように富士見小の空をいつまでも舞っていました。

7月1日(月)の朝礼では、以下の話をしました。



「元気なあいさつ 明るい笑顔を」

校長 遠藤 進

おはようございます。月日が過ぎるのは早いもので、今日から7月です。

6月22日、土曜日の学年発表会、オオムラサキ放蝶集会を立派に行うことができましたね。どの学年も、学年にふさわしい詩や音楽を、力いっぱい表現することができました。また、オオムラサキ集会では3年生のみなさんが、オオムラサキの成長の記録を劇にして発表してくれました。3年生は、えのきタイムで観察を続け、幼虫の成長、脱皮や羽化などたくさんの発見がありました。学習して不思議に思ったこと、感動したことを自分たちの言葉でみんなに伝えたいと、一生懸命に練習しました。発表から、どの子もオオムラサキが大好きで、大切にしたいと思っていることが感じられました。

富士見小のシンボルであるオオムラサキを育てて、大空へ放蝶する活動は、とてもすばらしい、自慢できる活動です。しかし、もっと大切なことはオオムラサキを育てる中で生き物の「生命」を大切に作る心、自分や友達を大切に作る心を育ててほしいと思っています。

さて、みなさんが登校する昇降口(くつ箱)の窓に「広げよう 元気なあいさつ 明るい笑顔」というスローガンが貼ってあるのを知っていますか。ふだんドアが開いているので、気が付いていない子もいると思いますが、児童会で決めたスローガンです。あいさつと笑顔がたっぷりの富士見小学校にしたいという気持ちがあふれた言葉です。

毎朝、職員室の前で、「先生方、おはようございます。」と元気なあいさつを一番してくれるのは、実は1年生です。りっぱですね。1年生の先生や6年生のみなさんが指導してくれたんだと思います。他の学年の人にも1年生を見習って元気なあいさつをしていきましょう。

富士見っ子のみなさんが明るい笑顔で過ごすためには、学校生活が楽しくなければ、笑顔になれませんよね。授業が楽しい、友達と仲良く遊んで楽しいというように、みんなが笑顔で学校生活を過ごすことが校長先生の一番の願いでもあります。

ところが、最近休み時間などに、友達と悪口を言い合ったり、一人でさみしそうな顔をしている子を見かけたりすることがあります。校長先生は、お節介者なので、そんな時にはいつもその子たちに声をかけるようにしています。「〇〇さんに悪口を言われた。」という返事が多い気がしています。富士見小の重点目標は「あたたかい言葉で話す子」です。みなさん一人一人が友達を思いやる、やさしい言葉づかい、相手を思うやさしい行動ができると、もっともっと明るい笑顔あふれる学校になると思っています。

7月は4週間を終えると楽しみな夏休みが待っています。1学期のまとめとして、学習や運動やそうじなどをがんばる中で、「元気なあいさつ 明るい笑顔」いっぱいの7月にしていきましょう。

5年生 林間学校

6月6～7日。5年生が林間学校へ出かけてきました。1日目は田貫湖から猪之頭公園までウォークラリー、お弁当を食べたら富士山麓山の村に移動し、夕食の飯ごう炊さんを行いました。カレーとご飯でしたが、ご飯は少々お焦げっぼい？でもおいしくいただきました。夜はキャンプファイヤーで、歌い、踊り、みんなで盛り上がりました。2日目は雨でしたので、屋内で木彫りのペンダントを作り、よいお土産になりました。

大自然の中でとても楽しい2日間でした。



「はばたけ大空へ 自由に空を飛んでいけ」オオムラサキ集会

6月22日(土)。学年発表会・オオムラサキ集会・オオムラサキ放蝶集会を行いました。学年集会では、各学年が群読や合唱・合奏などを披露し、学習の一端を発表しました。オオムラサキ集会では、3年生が「えのき学習」を通して学んだオオムラサキについての生態や成長の様子、オオムラサキへの思いを劇にして発表しました。オオムラサキ放蝶集会では、PTA オオムラサキ委員会の進行で、クラスごと、計80頭のオオムラサキを大空に放しました。あいにくの小雨でしたが、オオムラサキはひらひらと空高く舞い上がりました。



コミュニティ愛校活動 ありがとうございました

6月1日(土)にコミュニティ愛校活動が実施されました。大勢の保護者の皆さんや子供たち、そしてコミュニティの皆さんの協力をいただき、草刈り・清掃を中心に行われました。おかげで、学校が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。

7・8・9月の予定

【7月】

- 1日(月)朝礼 富士見の日
- 3日(水)ひばり号
- 5日(金)校納金振替日 1年七夕集会
3年社会科見学
- 9日(火)1, 4年防犯教室
- 10日(水)～17日(水)特5日課 14:00下校
- 13日(土)土曜クラブ(オオムラサキ教室) 9:30
- 17日(水)ひばり号
- 19日(金)～24日(水)個人面談
普4日課 13:20下校
自由プール
- 20日(土)土曜クラブ (おはなしくれよん) 9:30
- 22日(月)自由プール
- 24日(水)給食最終日
- 25日(木)特4日課 11:45下校
- 26日(金)1学期終業式 特4日課 11:45下校
- 27日(土)夏季休業開始 (～8/27)
- 30日(火)近江八幡市児童交歓会 (～8/1)

【8月】

- 4日(日)宮おどり大会
- 5日(月)校納金振替日
- 13日(火)～16日(金)
学校閉庁日
- 28日(水)第2学期始業式 11:30下校
- 29日(木)特4日課 避難訓練 11:45下校
- 30日(金)普4日課 給食開始 13:20下校

【9月】

- 2日(月)富士見の日
- 12日(木)授業参観 学校保健委員会
- 21日(土)PTA 愛校活動 22日(日)予備日

7月	読み聞かせ	5日(1年)	9日(3年)	12日(2年)
8月	朝話	5日(4年)	18日(5年)	23日(6年)

紙の日P7月

	新聞・雑誌	雑誌・段ボール・紙
大岩	8日(月)	15日(月)
富士見ヶ丘・阿部地・万壽	10日(水)	17日(水)
三園平・ひばりが丘	12日(金)	19日(金)

※紙の日プロジェクトで雑誌回収も行っています。